



Jahresbericht des Präsidenten 2022

Liebe Koch - Kollegen

Das vergangene Vereinsjahr war immer noch mitgeprägt von Corona, wenn auch in viel geringerem Ausmass als 2021.

Im Jahr 2022 hatten endlich alle Küchen ihre Kochabende durchführen können.

Sogar der Vorstand hatte an drei Sitzungen, die jeweils zwei Stunden dauerten, ohne Masken tagen können.

Am 08. Oktober 2022 hatten wir mit 22 Teilnehmern die 20.igste Hauptversammlung des Regionalclub Zürichsee in Schlieren abhalten können. Die Traktanden waren zügig diskutiert und abgestimmt worden und ein feines Wienermenü rundete die Hauptversammlung für Alle zur Zufriedenheit ab.

Leider waren noch viele Firmen in diesem Jahr 2022 sehr zurückhaltend gewesen was Events betraf.

Aber wir hatten doch noch das Grittibänzbache in der „Warteschlange“ und dieses konnten wir erfolgreich im Dezember 2022 mit einem Fotowettbewerb der originell gebackenen Grittibänen durchführen.

Dieser Fotowettbewerb fand grossen Anklang. Viele Fotos wurden auch von Hobbyköchen, die in der eigenen Küche zu Hause gebacken hatten, zugeschickt.

Für die Jury war natürlich, durch die vielen eingesandten originellen Grittibänz-Fotos die Preisverteilung nicht einfach.

Aber bis Ende Januar 23 hatten alle glücklichen Gewinner ihren Preis zu ihrer eigenen Überraschung erhalten.



Jetzt hoffe ich, dass wir uns Alle vom neuen Jahr überraschen können mit vielen feinen Menüs und auch dass das Miteinander in vielen Kochabenden statt finden kann.

Zum Schluss hier noch der schriftlich ausgewiesene Mitgliederbestand von 31.12.2022 mit der Mitgliederzahl von 113.

Ich bedanke mich herzlich beim Vorstand für die geleistete, unterstützende Arbeit und allen Mitgliedern, die unsere Arbeit schätzen.

Der Präsident: Sepp Notter